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Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Bredenfelde 
vom 17.06.2021

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

- Bezüglich der Umzäunung der Container beim Neubau merkt Frau Kowitz an, dass 
im öffentlichen Raum kein Stabmattenzaun mit nach oben zeigender Spitze 
angebracht werden darf.
- Frau Hellwig teilt mit, dass die Straßenbeleuchtungen im oberen und unteren Dorf 
unterschiedlich brennen. Auch können keine korrekten Einstellungen vorgenommen 
worden sein, da bei den privaten Anschlüssen der Anlieger die Stromlieferung 
unterbrochen wird.
Herr Teichert  weist darauf hin, dass für private Anschlüsse die E.DIS zuständig ist.
- Frau Podlech-Pott erwähnte, dass an sie Mitteilungen aus einer nichtöffentlichen 
Gemeindevertretersitzung herangetragen wurden.
- Herr Bernd Wolter merkt an, dass am Gemeindezentrum unbedingt pflegerische 
Maßnahmen durch die Gemeindearbeiter vorzunehmen sind. 
- Frau Hellwig ist bekannt, dass der Bürgermeister zu einem 70. Geburtstag eines 
Einwohners zur Gratulation mit Übergabe eines Präsentes anwesend war. Sie ist der 
Meinung, dass in der Ehrenordnung eine andere Altersangabe festgelegt wurde. 
Herr Teichert informierte, dass ihm die Verwaltung die Angaben übermittelt hat.  
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